

source fiable de biens, de services et de technologies de qualité.

Grâce à ces efforts et à ceux des organisations qui accueillent la manifestation d'aujourd'hui, nous espérons transformer le mystère qui entoure l'Inde en une conception mieux informée et encore plus fascinante de sa société et de son économie. *Pleins feux sur l'Inde* fait partie de ce processus d'apprentissage.

Le Canada ne se présente plus en Inde comme un pays développé offrant aide et financement de faveur, mais comme un partenaire commercial soucieux d'avantages mutuels; c'est un scénario dont chacun sort gagnant. Les relations Canada-Inde sont susceptibles de dépasser l'idéalisme des années 50 et 60, qui a parfois causé des désillusions. Le Canada et l'Inde doivent aborder le XXI^e siècle dans le souci de leurs intérêts réciproques.

La transition d'une économie dirigée à une économie de marché a de vastes conséquences pour l'Inde en tant que nation et pour la durabilité de son développement économique. Le Canada reconnaît que même les changements positifs sont difficiles à opérer et que les bénéfiques n'en sont pas toujours évidents pour toutes les couches de la société indienne, mais ne les accueille pas moins favorablement et continuera d'encourager l'Inde à tenir le cap et à poursuivre ses réformes économiques.

Le Canada, comme l'Inde nouvelle, tient à ce que le commerce international soit ouvert et assujéti à des règles. L'avenir réserve d'énormes possibilités de coopération aux gens d'affaires canadiens et indiens, non pas seulement pour des coentreprises ou des accords de transfert de technologie, mais pour des partenariats stratégiques qui alimenteront la croissance au profit de nos communautés d'affaires et de nos économies nationales. *Pleins feux sur l'Inde* est le catalyseur qui nous aidera tous à tirer parti du potentiel inégalé du marché indien.

Merci.